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Nesta quinta-feira, 19 
de outubro, às 19 horas, a 
Câmara Municipal de Santo 
Antônio de Posse será pal-
co de um encontro crucial 
para os amantes do futsal. 
O objetivo da reunião é o 

alinhamento das equipes 
que participarão do Campe-
onato Municipal de Futsal 
2023, um dos eventos es-
portivos mais aguardados 
do município.

O Campeonato Munici-

pal de Futsal é um torneio 
que reuni equipes de dif-
erentes bairros e comuni-
dades para competir em 
uma atmosfera de cama-
radagem e esportividade.

Neste ano, a reunião 

pré-competição é um passo 
importante para garan-
tir que o torneio seja um 
sucesso e que todas as equi-
pes estejam devidamente 
preparadas para competir.

Os organizadores con-

vidaram todos os membros 
das equipes participantes, 
bem como os amantes do 
futsal em Santo Antônio de 
Posse, para comparecerem 
à reunião e se envolver-
em no planejamento desta 

competição emocionante. 
Com o alinhamento ade-
quado, o Campeonato Mu-
nicipal de Futsal 2023 pro-
mete ser uma celebração do 
esporte e da comunidade 
local.

O 2º Campeonato 
Municipal de Futebol 
Society de Santo Antô-
nio de Posse chegou ao 
seu emocionante desfe-
cho no último sábado, 
14 de outubro, quando o 
Fut Segunda consagrou-
-se bicampeão ao vencer 
a Associação Desportiva 
Rincão por uma impres-
sionante goleada de 6 a 

1. O torneio, promovido 
pela Prefeitura Munici-
pal em parceria com a 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social e o De-
partamento de Esportes 
e Lazer, proporcionou 
aos amantes do futebol 
society uma competição 
de alto nível, recheada 
de jogos emocionantes e 
momentos memoráveis. 

Após um encontro ins-
pirador com o padre Car-
los, Maria José e Cássia 
Duarte, nasceu a ideia de 
reunir talentosos artesãos 
de Santo Antônio de Pos-
se. O objetivo era claro: 
fornecer uma forma para 
que essas mentes criativas 
pudessem exibir seus tra-
balhos e se conectar com 

a comunidade. Assim, a 
primeira Feira de Artesa-
nato de Santo Antônio de 
Posse foi criada, com ên-
fase nas pessoas da cidade 
e suas incríveis criações. 
Além de apresentar suas 
criações, os artesões terão 
a oportunidade de aceitar 
encomendas e vender lem-
branças de Natal.

A Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(APAE) de Santo Antônio 
de Posse tem uma grande 
notícia para comparti-
lhar com a comunidade. 
Uma generosa doação da 
antiga Santa Casa para 
a APAE está prestes a 
transformar a realidade 

da instituição, mas para 
concretizar esse sonho, a 
entidade precisa da cola-
boração de empresários, 
autoridades e, acima de 
tudo, da população. A 
doação do prédio, que 
pertenceu à irmandade, 
ocorreu de forma total-
mente legal. 

Fut Segunda 
brilha na grande 

final e conquista o 
bicampeonato

“UNINDO 
FORÇAS PELA 

TRANSFORMAÇÃO: 
Nova sede da APAE de 
Santo Antônio de Posse

“Primeira Feira 
de Artesanato de 

Posse: Celebrando a 
criatividade local”

Polícia Militar de 
Santo Antônio 

de Posse captura 
procurado na Rua 

Senador Paula 
Ramos

Câmara aprova 
aberturas de 

crédito no 
Orçamento e 
resoluções

Dia das Crianças 
em Santo 

Antônio de 
Posse: Diversão 

na Praça da 
Matriz

Reunião na Câmara Municipal visa alinhar equipes 
para o Campeonato Municipal de Futsal 2023
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Na tarde da última 
sexta-feira, dia 13 de 
outubro, a Polícia Mili-
tar de Santo Antônio de 
Posse realizou uma ação 
de captura de um in-
divíduo procurado pela 
justiça. A operação re-
sultou na prisão de AZJ, 
que estava em posse de 
um mandado de prisão 
emitido pelo DEECRIM 
UR4, da comarca de 
Campinas. O suspeito 
já era conhecido das 
autoridades locais e es-

tava se deslocando pela 
Rua Senador Paula Ra-
mos quando chamou a 
atenção da unidade de 
serviço em patrulha-
mento ostensivo preven-
tivo. Durante a aborda-
gem, as autoridades não 
encontraram nenhum 
item ilícito em posse de 
AZJ, no entanto, foi in-
formado a ele que havia 
um mandado de prisão 
em seu nome, emitido 
por lesão corporal culpo-
sa na direção de veículo. 

Três projetos de leis 
do Poder Executivo so-
licitando autorização 
legislativa para aber-
tura de créditos adicio-
nais foram aprovados 
pela Câmara na Sessão 
de 9 de outubro: R$ 
224.270,61 provenien-
tes do Fundo Nacion-
al de Cultura, através 
da Lei Paulo Gustavo; 
R $  6 0 .0 0 0 ,0 0  p a r a 
custeio do programa 
“Prouni Municipal” e 
R$ 41.729,00 destinado 

ao município por meio 
de emenda parlamentar 
para custeio da Atenção 
Básica da Saúde. Os 
v e r e a d o r e s  t a m b é m 
aprovaram os dois Pro-
jetos de Resolução do 
Legislativo, regulamen-
tando o sistema de tele-
trabalho de servidores 
da Câmara e alterando, 
no Regimento Interno, 
o horário das reuniões 
de comissões perma-
nentes para sexta-feira, 
às 8h30.

No dia 22 de outubro, 
as Crianças de Santo 
Antônio de Posse terão a 
oportunidade de celebrar 
o Dia das Crianças de 
uma maneira especial na 
Praça da Matriz. A Prefei-
tura Municipal, por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Social, fará 
uma série de atividades 
que proporcionarão di-

versão e entretenimento 
a todas as crianças do 
município. O evento será 
aberto ao público e de 
entrada franca, garantin-
do que todas as famílias 
possam participar.

A programação con-
tém uma variedade de at-
rações que farão a alegria 
das crianças ao longo do 
dia.
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Menos glitter, mamãe!

Dia do Médico: trabalho incansável 
e dedicado de profissionais tem a 

empatia como base

Podemos alimentar o discurso de 
ódio sem perceber

*José Renato Nali-
ni

Uma de  nossas 
maiores vulnerabil-
idades é o mar. Este 
Brasil com declarados 
oito mil quilômetros 
de costa, não tem sabi-
do preservar as águas 
marinhas. O plástico 
toma conta de todas as 
praias. Chega ao mar, 
infelizmente, depois 
de percorrer rios e 
todos os igarapés da 
Amazônia. Já se en-
controu microplástico 
até no coração hu-
mano. Estamos nos 

matando por ignorân-
cia e por toda espécie 
de abuso antiecológi-
co.

Mas algo que pode-
ria parecer ingênuo, 
até de certa forma 
romântico, o uso do 
glitter, novo apeli-
do que se deu para a 
purpurina, também é 
perigoso para a saúde 
dos mares.

O glitter é aquele 
b r i l h i n h o  q u e  a s 
mamães colocam nas 
crianças para brincar-
em no Carnaval ou no 
Halloween. Também 
fantasias adultas e ma-

quiagem se servem 
desse produto. Mas 
seu brilho é falso. 

A substância uti-
lizada em sua fabri-
cação envenena organ-
ismos que constituem 
a base de ecossistemas 
aquáticos, como as 
cianobactérias. Estas 
têm papel fundamen-
tal para os ciclos bio-
geoquímicos da água e 
do solo e interferem na 
alimentação de outros 
organismos.

Um estudo da USP 
– Universidade de 
São Paulo, publicado 
na revista “Aquatic 

Toxicology” mostrou 
a presença de con-
centração de partícu-
las de purpurina não 
degradáveis em duas 
linhagens de ciano-
bactérias. As doses 
crescentes de glitter 
aumentam o biovol-
ume das células de 
cianobactérias, oca-
sionando estresse que 
prejudica a fotossín-
tese. 

A  concentração 
ambiental de glitter 
influencia negativa-
mente  organismos 
suscetíveis dos ecos-
sistemas aquáticos. 

Tudo isso pode en-
venenar ainda mais a 
natureza e abreviar a 
permanência da vida 
sobre este planeta, a 
cada dia mais ameaça-
do. 

É  u m  e s t u d o 
científico sério, resul-
tado de pesquisas mui-
to apuradas, algo que 
não é muito comum no 
Brasil. É de se lamen-
tar que tais relatórios 
não cheguem ao co-
mum das pessoas. Às 
mamães que preten-
dem deixar seus filhos 
mais “brilhantes” e 
não economizam no 

uso de algo aparen-
temente inofensivo: 
o glitter, a purpurina. 
Cujo efeito, a longo 
prazo, é tornar ainda 
mais inóspito o am-
biente acolhedor, que 
nos abrigou durante 
milênios, porém que 
estamos destruindo 
a uma velocidade in-
crível. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
R E G I S T R A L ,  d o -
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Geral da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS.

Por Gabriel José 
Redondano Oliveira (*)

A medicina vem 
experimentado pro-
gressos tecnológicos 
significativos ao longo 
dos anos. A incorpo-
ração de tecnologia ao 
campo médico tem rev-
olucionado diagnóstico, 
tratamento e acompan-
hamento dos pacien-
tes. Hoje, temos acesso 
a uma variedade de 
ferramentas e equipa-
mentos avançados que 
permitem identificar 
doenças precocemente, 
realizar procedimentos 
menos invasivos e pro-
porcionar um cuidado 
mais personalizado. 
Por exemplo, a tele-
medicina, que tem se 
destacado como uma 
forma eficiente de for-

necer atendimento à 
distância, permitin-
do consultas virtuais e 
monitoramento remoto 
de pacientes, o que fa-
cilita o acesso à saúde e 
agiliza a assistência.

No entanto, mes-
mo com o advento 
tecnológico, a empa-
tia continua sendo um 
pilar fundamental na 
prática médica, de-
sempenhando um pa-
pel crucial na relação 
médico-paciente, per-
mitindo que os profis-
sionais compreendam 
as preocupações, me-
dos e necessidades dos 
indivíduos sob seus 
cuidados. Somos tre-
inados para tratar não 
apenas o corpo, mas 
também a mente e o 
espírito do paciente, e 
a empatia cria um am-

biente de confiança e 
apoio, essencial para o 
processo de cura. Em-
bora a tecnologia possa 
facilitar a comunicação, 
é a consideração e o 
respeito que estabele-
cem a conexão humana 
essencial para uma as-
sistência eficaz.

Com a evolução tec-
nológica e a crescen-
te complexidade das 
doenças, os médicos 
enfrentam novos de-
safios constantemente. 
Cada vez mais, são 
necessárias habilidades 
de raciocínio rápido e 
capacidade de adap-
tação diante de situ-
ações clínicas complex-
as e o desenvolvimento 
de human skills. Além 
disso, a medicina está 
cada vez mais interdis-
ciplinar, exigindo uma 

colaboração estreita en-
tre diferentes especial-
idades e profissionais 
de saúde. Os médicos 
devem se manter atu-
alizados com as últimas 
pesquisas e descobertas 
e participar de trein-
amentos e programas 
de educação contin-
uada para enfrentar 
esses desafios de forma 
eficaz.

No entanto, em meio 
a tudo isso, os cuidados 
centrados nos pacientes 
permanecem como o 
objetivo principal da 
prática da medicina. Os 
pacientes são o foco de 
atenção e cuidado, e é 
fundamental que suas 
necessidades sejam ou-
vidas e atendidas. Os 
médicos devem levar 
em consideração os as-
pectos físicos, emocio-

nais e sociais de cada 
um, garantindo que 
sejam tratados como 
indivíduos únicos, não 
apenas como casos 
clínicos. Os cuidados 
devem envolver uma 
abordagem holística, 
que considera não ape-
nas a doença, mas tam-
bém a qualidade de 
vida, o bem-estar e a 
autonomia do paciente.

Em conclusão, o Dia 
do Médico é uma opor-
tunidade para relem-
brar e valorizar o papel 
essencial desempenha-
do por esse profissional 
na sociedade. A tecno-
logia, em ininterruptas 
melhora e ascensão, é 
um importante alicerce, 
mas a empatia continua 
sendo a base. Os desafi-
os são constantes, mas 
a busca pelos cuidados 

centrados nos pacientes 
deve sempre estar pre-
sente. Que possamos 
continuar aprimorando 
nossos conhecimentos, 
utilizando a tecnologia 
de forma consciente e 
cultivando a empatia na 
prática diária, para que 
possamos proporcio-
nar cuidados de quali-
dade e contribuir para o 
bem-estar daqueles que 
mais precisam.

“Conheça todas as 
teorias, domine todas 
as técnicas, mas ao to-
car uma alma humana, 
seja apenas outra alma 
humana.” Carl Jung

(*) Gabriel José Re-
dondano Oliveira (CRM 
116688), (RQE 30533), 
diretor técnico médico 
do Vera Cruz Hospital

*Por João Pedro 
Favaretto Salvador

As redes sociais 
se tornam convenien-
tes para quem produz 
falas discriminatórias 
e intolerantes porque 
elas conseguem in-
terpretar o comporta-
mento dos usuários, 
recomendando auto-
maticamente conteú-
dos alinhados com os 
interesses deles. As 
redes criam, portanto, 
uma audiência para 
oradores de discursos 
de ódio que normal-
mente teriam pouco 
alcance.

Ocorre que, tam-
bém por essa razão, 
as mesmas ações que 
contribuem para a 
propagação de um 
vídeo, foto ou meme, 
como as curtidas e 
compartilhamentos, 
colaboram para dis-
seminar essas men-
sagens problemáti-
cas. Entender isso é 
importante evitarmos 

propagar o discurso 
que queremos com-
bater.

Explico: por cau-
sa de como as plata-
formas funcionam, 
quanto mais interagir-
mos com a postagem 
problemática, maior 
será audiência atin-
gida por ela e mais 
perigosa esta men-
sagem será. Isso acon-
tece mesmo quando 
compartilhamos uma 
manifestação de ódio 
como forma de denún-
cia ou publicamos um 
comentário criticando 
o conteúdo.

Os algoritmos da 
plataforma que es-
colhem o conteúdo a 
ser propagado nem 
sempre são capazes 
de identificar nossas 
ações como desagrado 
ou apoio. Para ess-
es “robôs”, o enten-
dimento é de que o 
assunto está “bom-
bando” e deve ser im-
pulsionado.

I n f e l i z m e n t e , 

mesmo com boas in-
tenções e sem perce-
ber, podemos acabar 
ajudando a disseminar 
posts que depreciam 
pessoas por sua etnia, 
gênero,  orientação 
sexual ou outro marca-
dor social. Isso é pro-
fundamente perigoso, 
pois quanto mais pes-
soas são alcançadas e 
têm suas opiniões for-
madas por discursos 
de ódio, mais provável 
se torna que algumas 
delas pratiquem atos 
concretos de discrim-
inação e violência con-
tra minorias sociais e 
grupos vulneráveis.

Infelizmente, não 
há muito o que se pos-
sa fazer, individual-
mente, para impedir 
o alastramento do dis-
curso de ódio nas re-
des. Na prática, quan-
do vemos uma publi-
cação problemática, o 
melhor que podemos 
fazer é denunciar a 
publicação à platafor-
ma e esperar por uma 

decisão de removê-la.
Isso porque o pod-

er de regulação des-
sas manifestações está 
quase todo na mão 
das grandes empre-
sas de tecnologia. Re-
mover publicações, 
controlar o fluxo de 
comunicação e mudar 
o direcionamento dos 
algoritmos, de forma 
que discursos de ódio 
não sejam tratados 
da mesma forma que 
publicações informa-
tivas, divertidas e in-
teressantes, cabe às 
empresas.

Como sociedade 
organizada,  temos 
mais poder. Podemos 
pedir por uma regu-
lação que dê orien-
tações e incentivos 
claros para o com-
bate à disseminação 
de discursos de ódio 
de forma organizada e 
cuidadosa pelas plata-
formas. Não queremos 
que saiam censurando 
tudo que é publicado, 
mas deve haver, sim, 

um esforço para fazer 
com que o conteúdo 
problemático seja trat-
ado de forma diferente 
do conteúdo positi-
vo pelos sistemas de 
recomendação desses 
espaços virtuais.

A questão funda-
mental é que o com-
bate a disseminação 
do discurso de ódio 
nas redes sociais não é 
uma missão que pode 
ser cumprida individ-
ualmente. Ela exige 
organização, colabo-

ração e, acima de tudo, 
estratégia. Temos que 
tomar cuidado para 
não impulsionar o 
conteúdo que quere-
mos combater.

João Pedro Fava-
retto Salvador, Líder 
de Projetos do Centro 
de Ensino e Pesquisa 
em Inovação da FGV 
Direito SP e autor de 
“Discurso de Ódio e 
Redes Sociais” (Alme-
dina Brasil).
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Reunião na Câmara Municipal visa 
alinhar equipes para o Campeonato 

Municipal de Futsal 2023
Nesta quinta-feira, 19 

de outubro, às 19 horas, 
a Câmara Municipal 
de Santo Antônio de 
Posse será palco de um 
encontro crucial para 
os amantes do futsal. O 
objetivo da reunião é o 
alinhamento das equi-
pes que participarão do 
Campeonato Munici-
pal de Futsal 2023, um 

dos eventos esportivos 
mais aguardados do 
município.

O Campeonato Mu-
nicipal de Futsal é um 
torneio que reuni equi-
pes de diferentes bair-
ros e comunidades para 
competir em uma at-
mosfera de camarada-
gem e esportividade.

Neste ano, a reunião 

pré-competição é um 
passo importante para 
garantir que o torneio 
seja um sucesso e que 
todas as equipes este-
jam devidamente prepa-
radas para competir.

Os  organizadore s 
convidaram todos os 
membros das equipes 
p a r t i c i p a n t e s ,  b e m 
como os amantes do 

futsal em Santo Antônio 
de Posse, para compare-
cerem à reunião e se 
envolverem no planeja-
mento desta competição 
emocionante. Com o 
alinhamento adequa-
do, o Campeonato Mu-
nicipal de Futsal 2023 
promete ser uma cele-
bração do esporte e da 
comunidade local.

Vereadores de Jaguariúna aprovam projeto 
de concessão do Estádio Municipal Alfredo 

Chiavegato com prazo estendido para 10 anos

Reportagem: Susi 
Baião

Na última terça-feira 

(10), os vereadores de 
Jaguariúna tomaram uma 
decisão importante na 
gestão do Estádio Munic-

ipal Alfredo Chiavegato. 
Durante a sessão legisla-
tiva, foi aprovado o pro-
jeto de lei do Executivo 
sobre a concessão deste 
espaço esportivo à inicia-
tiva privada.

Um dos aspectos mais 
notáveis dessa decisão foi 
a extensão do prazo da 
concessão, que original-
mente era de cinco anos, 
mas foi estendido para 10 
anos após uma emenda 
apresentada pelos ver-
eadores.

O projeto do Executivo 
sofreu mudanças signif-
icativas durante as dis-
cussões, especialmente 
em relação às obrigações 
impostas ao conces-
sionário e aos prazos a 

serem cumpridos ao longo 
do período de concessão.

Um dos pontos de de-
staque estabelece que, no 
primeiro ano do crono-
grama de metas, o con-
cessionário deve realizar 
a revitalização e mod-
ernização dos vestiári-
os, banheiros, tribuna de 
honra e efetuar a troca e 
manutenção do gramado

Até o terceiro ano, a 
revitalização e modern-
ização das arquibancadas, 
bem como a implantação 
de cadeiras numeradas, é 
obrigatória.

No quinto ano, a in-
stalação de iluminação 
eficiente no estádio se 
torna uma prioridade. 
Durante todo o período 

de concessão, é exigida 
a realização periódica de 
manutenção e limpeza das 
áreas internas e externas 
do estádio, e o conces-
sionário deve ser notifica-
do em caso de descumpri-
mento de suas obrigações.

Além disso, o conces-
sionário será obrigado a 
apresentar anualmente 
um relatório das melho-
rias realizadas no local à 
Secretaria de Esportes, 
ao concelho municipal, à 
Câmara Municipal e ao 
Portal da Transparência.

O valor pago mensal-
mente pelo concessionário 
será destinado ao Fundo 
Municipal de Esportes e 
Lazer, contribuindo para 
o desenvolvimento do 

esporte na região.
O projeto foi votado 

em primeira discussão e 
aprovado por unanimi-
dade pelos vereadores. 
Após a sanção da lei, a 
Prefeitura deverá elaborar 
um edital de concorrên-
cia para escolher o novo 
concessionário do Estádio 
Municipal Alfredo Chi-
avegato, abrindo espaço 
para investimentos e mel-
horias que beneficiarão 
tanto a comunidade local 
quanto os amantes do 
esporte na região.

Esta iniciativa repre-
senta um passo significa-
tivo no fortalecimento do 
esporte e lazer em Jag-
uariúna.
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Renovias reforça orientações de 
segurança para motociclistas

Holambra realiza nova etapa da Operação Cata-
Bagulho a partir da próxima segunda-feira

REFIS: Holambra dá desconto de 100% para quem 
negociar dívidas de lixo rural, água e esgoto

Da Redação

A Renovias está in-
tensificando as ações de 
segurança e orientações 
voltadas a motociclis-
tas que trafegam pelas 
rodovias concedidas. A 
iniciativa faz parte do 
Programa de Redução de 
Acidentes (PRA) da Con-
cessionária, sob gestão 
da Artesp (Agência Reg-
uladora do Transporte no 
Estado de São Paulo).

Nos últimos meses, 
a Concessionária tem 
registrado aumento no 
número de acidentes en-
volvendo motociclistas. 
Em 2022, ocorreram 312 
acidentes com motoci-
clistas e, neste ano (até 10 
de outubro) já são 298.

O número de acidentes 
envolvendo motociclistas 
preocupa, especialmente, 
porque muitos destes 
acidentes têm sido fatais. 
“Somente em setembro, 

foram 4 vítimas fatais 
em acidentes envolvendo 
motociclistas (condu-
tores ou passageiros). 
Por isso, precisamos 
permanecer atentos e 
conscientizar os condu-
tores sobre as regras e 
atitudes seguras que são 
fundamentais para evitar 
acidentes”, comentou o 
gerente de Operações da 
Renovias, Alberto Cor-
reia Junior.

De acordo com análise 
da concessionária, mui-
tos dos acidentes en-
volvendo motociclistas 
ocorreram por impru-
dência dos condutores. 
Ou seja, são acidentes 
que poderiam ter sido 
evitados. “Tivemos um 
caso de acidente fatal 
em que o condutor da 
motocicleta estava em 
um bairro à margem da 
rodovia e cruzou a pista 
para acessar o canteiro 
central e trafegar no sen-
tido contrário. Ou seja, 
ele quis economizar tem-

po, atravessou a pista em 
uma manobra proibida e 
acabou atingido. Atitudes 
como esta são inseguras 
e todos devem respeitar 
as regras e a sinalização 
das rodovias para evitar 
acidentes”, ressaltou Ju-
nior.

Nos próximos dias, a 
Concessionária deverá 
implantar novas faixas 
com mensagens de se-
gurança ao longo da ro-
dovia, inserir orientações 
em seus painéis eletrôni-
cos, realizar panfletagem 
e ações de orientação jun-
to aos Departamentos de 
Trânsito dos municípios 
lindeiros e junto à Polícia 
Militar Rodoviária, além 
de inspecionar os pontos 
críticos para reforçar as 
barreiras que impeçam 
os motociclistas de exe-
cutarem manobras proi-
bidas nas rodovias.

 
DICAS DE SEGU-

RANÇA PARA MOTO-
CICLISTAS

- Faça a revisão da mo-
tocicleta antes de pegar a 
estrada

- Use SEMPRE o ca-
pacete

- Ligue os faróis
- Evite trafegar pelo 

“corredor” e ande sem-
pre no meio da faixa de 
rolamento

- Redobre a atenção 
em caso de chuva ou 
neblina

- Não pegue vácuo em 
outros veículos e evite o 
chamado “ponto cego” 
– você precisa ver e ser 
visto pelos demais mo-
toristas

- Não ultrapasse pela 
direita ou pelo acosta-
mento. Ultrapassagens, 
somente em locais per-
mitidos

O Centro de Controle 
Operacional (CCO) da 
Renovias monitora todo 
o sistema viário, em 
conjunto com o Polí-
cia Militar Rodoviária. 
O Sistema de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 

da Renovias está à dis-
posição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, basta 
ligar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

 
Sobre a Renovias: A 

malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros. A conces-
sionária administra as 
rodovias através do Pro-
grama de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo.

O Departamento Mu-
nicipal de Serviços Públi-
cos de Holambra realiza 
entre os dias 23 e 30 de 
outubro mais uma etapa 
da Operação Cata-Bagul-
ho para coleta de móveis 
danificados, pneus velhos 
e restos de poda. A ação, 
que ocorre regularmente 
no município, tem o ob-
jetivo de manter a cidade 

limpa, impedindo o de-
pósito irregular de lixo 
em terrenos baldios e 
vias da cidade.

Desta vez, em função 
do feriado de aniversário 
da cidade, no dia 27 de 
outubro, o Camandu-
caia e os residenciais 
Flor D´Aldeia e Vila das 
Tulipas, que recebem a 
Operação às sextas-fei-

ras, serão atendidos na 
segunda-feira (30).

De acordo com o dire-
tor da pasta, José Mar-
cos de Souza, os itens 
devem ser descartados 
na frente das residências 
pelos moradores antes 
das 7h30, de acordo com 
o cronograma de bairros 
(ver abaixo).

Lixo doméstico, res-

tos de construção civil e 
materiais eletrônicos não 
serão recolhidos neste 
trabalho. Em caso de 
chuva a ação poderá ser 
cancelada.

Confira o cronograma 
da Operação Cata-Ba-
gulho:

Segunda-feira, 23 de 
outubro:  Jardim Flam-

boyant, Parque dos Ipês 
e Groot

Terça-feira, 24 de out-
ubro: Jardim das Tulipas, 
Jardim Holanda, Morada 
das Flores e Centro

Quarta-feira, 25 de 
outubro: Imigrantes, Vila 
Nova e Residencial Moin-
ho

Quinta-feira, 26 de ou-
tubro: Residencial Moin-

ho, Residencial Van den 
Broek e Pinhalzinho

Segunda-feira, 30 de 
outubro: Camanducaia, 
Residencial Vila das Tu-
lipas e Residencial Flor 
D´Aldeia

Foi aprovada essa se-
mana nova Lei Comple-
mentar que institui o RE-
FIS, Programa Especial 
de Regularização Fiscal, 
que tem por objetivo 
promover a negociação 
de débitos referentes a 
tarifas de água e esgoto e 
de coleta de lixo rural, de 
pessoas físicas e jurídi-

cas, por meio da extinção 
de juros e multas para 
quitação à vista ou por 
meio de parcelamento. 
Podem ser negociados 
valores vencidos até 31 de 
dezembro de 2022.

De acordo com as re-
gras do REFIS, a regu-
larização poderá ser re-
alizada em até 3 parcelas 

com desconto de 100% 
sobre juros e multas em 
pagamentos até o dia 31 
de dezembro deste ano.

Os contribuintes in-
teressados em participar 
do programa devem ir 
até o setor de Lançadoria, 
que fica na área exter-
na do Paço Municipal, 
com requerimento as-

sinado pelo devedor ou 
seu representante legal e 
cópias de RG e CPF. No 
caso de pessoa jurídica, 
é necessário apresentar 
documento que permita 
comprovar o responsável 
pela empresa com doc-
umento. O horário de 
atendimento é das 8h30 
às 16h30.

“Trata-se de uma im-
portante iniciativa que 
atua em duas frentes: dá 
a oportunidade de o con-
tribuinte inadimplente 
regularizar sua situação 
e assegura o ingresso 
de recursos no Tesouro 
Municipal, o que é fun-
damental para garantir 
investimentos e a suste-

ntabilidade econômica 
da cidade”, falou Capato.

O Paço Municipal fica 
na Alameda Maurício de 
Nassau, 444, no Centro. 
Mais informações sobre o 
REFIS podem ser obtidas 
por meio do telefone (19) 
3802-8000, nos ramais 
242 ou 244, no Setor de 
Lançadoria.

Polícia Militar de Santo Antônio de Posse 
captura procurado na Rua Senador Paula 

Ramos
Na tarde da última 

sexta-feira, dia 13 de ou-
tubro, a Polícia Militar de 
Santo Antônio de Posse 
realizou uma ação de 
captura de um indivíduo 
procurado pela justiça. 
A operação resultou na 
prisão de AZJ, que estava 
em posse de um man-
dado de prisão emitido 
pelo DEECRIM UR4, da 
comarca de Campinas.

O suspeito já era con-
hecido das autoridades 
locais e estava se deslo-

cando pela Rua Senador 
Paula Ramos quando 
chamou a atenção da 
unidade de serviço em 
patrulhamento ostensivo 
preventivo. Durante a 
abordagem, as autori-
dades não encontraram 
nenhum item ilícito em 
posse de AZJ, no entan-
to, foi informado a ele 
que havia um mandado 
de prisão em seu nome, 
emitido por lesão corpo-
ral culposa na direção de 
veículo.

Diante disso, os poli-
ciais deram voz de prisão 
ao AZJ e o conduziram 
ao CPJ de Jaguariúna. 
É importante ressaltar 
que, devido à condição 
do idoso e à baixa ca-
pacidade física do cap-
turado, as autoridades 
seguiram rigorosamente 
as orientações do estatu-
to do idoso, garantindo 
a dignidade da pessoa 
humana.

No CPJ de Jaguariúna, 
a delegada de plantão, 

ratificou a voz de prisão 
e elaborou o Boletim de 
Ocorrência, que registrou 
a captura do procurado.

A prisão de AZJ rep-
resenta um passo im-
portante na aplicação da 
justiça e na garantia da 
segurança da comuni-
dade de Santo Antônio de 
Posse. O capturado per-
manecerá sob custódia 
do CPJ de Jaguariúna, 
onde serão tomadas as 
providências cautelares 
da polícia judiciária.
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Câmara aprova aberturas de crédito no 
Orçamento e resoluções

Educação vai lançar aplicativo 
para matrícula de alunos na 

rede municipal

Serviços têm funcionamento alterado em 
Holambra no feriado de aniversário da cidade

Câmara Municipal de Holambra realiza Audiência 
Pública sobre a LOA 2024

Cartão da ACE Holambra movimenta R$ 2 milhões no 
comércio

Três projetos de leis 
do Poder Executivo so-
licitando autorização 
legislativa para abertu-
ra de créditos adicio-
nais foram aprovados 
pela Câmara na Sessão 
de 9 de outubro: R$ 
224.270,61 provenien-

tes do Fundo Nacion-
al de Cultura, através 
da Lei Paulo Gustavo; 
R$ 60.000,00 para 
custeio do programa 
“Prouni Municipal” e R$ 
41.729,00 destinado ao 
município por meio de 
emenda parlamentar 

para custeio da Atenção 
Básica da Saúde. 

Os vereadores tam-
bém aprovaram os dois 
Projetos de Resolução 
do Legislativo, regula-
mentando o sistema de 
teletrabalho de servi-
dores da Câmara e al-

terando, no Regimento 
Interno, o horário das 
reuniões de comissões 
permanentes para sex-
ta-feira, às 8h30.  

A próxima Sessão 
da Câmara Municipal 
acontece no dia 30 de 
outubro.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-

uariúna, por meio da Sec-
retaria Municipal de Ed-
ucação, lança dia 20 de 

outubro, sexta-feira, às 9h 
da manhã no auditório da 
secretaria, um novo apli-
cativo para matrícula dos 
alunos da rede municipal.

A novidade tem por ob-
jetivo tornar o serviço mais 
prático, ágil e otimizado, 

beneficiando tanto os pais 
e alunos, quanto os própri-
os setores da escola. Por 
meio do aplicativo, será 
possível realizar e reno-
var a matrícula de forma 
online sem a necessidade 
de se deslocar até a insti-

tuição.
Além disso, os pais 

poderão verificar e atu-
alizar os dados de maneira 
rápida e simples, pois o 
histórico dos alunos ficará 
disponível no sistema. Já 
para as escolas, o sistema 

é mais benéfico e seguro 
do que os sistemas tradi-
cionais e vai acabar com as 
tradicionais filas.

O acesso ao aplicativo 
será por meio do número 
do cartão cidadão. Tudo na 
palma da mão.

De Holambra

Serviços e espaços pú-
blicos de Holambra sof-
rerão alterações no funcio-
namento no dia 27 de out-
ubro, em função do feriado 
que celebra o aniversário 
de 32 anos de emancipação 
político-administrativa da 
cidade.

O Paço Municipal, 
as Unidades Básicas de 
Saúde, a Academia da 
Saúde, o Consultório Vet-
erinário Meu Pet, o Centro 
de Atenção Psicossocial, o 
Espaço Cidadão, a Biblio-
teca Municipal, o Centro de 
Referência da Assistência 
Social (CRAS), o Núcleo 
de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho 

(NAOTT) e o Salão da Ter-
ceira Idade permanecerão 
fechados nesta data, re-
tomando as atividades a 
partir de segunda-feira, 
dia 30.

A Farmácia da Policlíni-
ca Municipal também terá 
o atendimento suspenso no 
dia 27. A Policlínica funcio-
nará, para atendimentos 
de urgência e emergência, 
como de costume, 24 horas 
por dia, sem qualquer in-
terrupção, assim como o 
Serviço de Ambulância 
(192). As creches e escolas 
municipais não funciona-
rão na sexta-feira.  

Os ônibus do transporte 
público circularão de for-
ma regular no feriado. A 
coleta de lixo doméstico 

não sofrerá interrupção. 
A de resíduos recicláveis, 
por sua vez, será suspensa 
no dia 27. A orientação é 
que moradores do Centro, 
Van Gogh e dos residen-
ciais Filhos do Sol e Vila 
das Tulipas, guardem os 
itens para descarte em 3 de 
novembro.

O Parque Cidade das 
Crianças abrirá, como de 
costume, das 9h às 17h. O 
Parque Van Gogh, entre 
9h e 18h. O Moinho Povos 
Unidos funcionará nor-
malmente das 10h às 17h.

Confira o que abre e o 
que fecha em Holambra 
durante o feriado:

- Paço Municipal, Uni-
dades Básicas de Saúde, 

Academia da Saúde, Con-
sultório Veterinário Meu 
Pet, Centro de Atenção Psi-
cossocial, Espaço Cidadão, 
Biblioteca Municipal, Cen-
tro de Referência da As-
sistência Social (CRAS), 
Núcleo de Atenção e Ori-
entação Terapêutica ao 
Trabalho (NAOTT), Salão 
da Terceira Idade, Farmá-
cia Municipal: fechados no 
dia 27

- Policlínica Munici-
pal: funcionamento nor-
mal para atendimentos de 
urgência e emergência.

- Creches e escolas mu-
nicipais: fechadas no dia 27

- Transporte público: 
Circulação normal no dia 
27 de outubro.

- Coleta de lixo domésti-

co: atendimento normal.
- Coleta de resíduos re-

cicláveis: suspensa no dia 
27

- Parque Cidade das Cri-

anças: aberto das 9h às 17h.
- Moinho Povos Unidos: 

aberto das 10h às 17h.
- Parque Van Gogh: 

aberto das 9h às 18h.

A Câmara Munici-
pal da Estância Turísti-
ca de Holambra, por 
meio da comissão de 
Orçamento, Finanças e 
Contabilidade realiza no 
próximo dia 7 de novem-
bro, a Audiência Pública 

referente ao Projeto da 
Lei Orçamentária Anual 
2024, que definirá sobre 
a aplicação dos recur-
sos financeiros para o 
próximo ano. A reunião 
acontece às 13h30 no 
Plenário da Casa de Lei.

A Lei Orçamentária 
Anual (LOA) é um pro-
cesso do poder execu-
tivo que estabelece as 
receitas e fixa as des-
pesas, detalhamento e 
aplicação dos recursos 
que serão utilizados no 

município no ano se-
guinte, com base nas 
diretrizes apontadas no 
Plano Plurianual (PPA) 
e Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO).

A consulta pública 
do material pode ser 

feita no site da Câmara, 
pelo link https://www.
camaraholambra.sp.gov.
br/. A participação da 
população é essencial 
para que os moradores 
possam participar e 
opinar sobre as decisões 

tomadas. A Audiência 
também pode ser acom-
panhada ao vivo por 
meio das redes sociais 
oficiais do Legislativo e 
também da TV Câmara 
(https://tvcamaraaovi-
vo.net/).

Todos os meses, 40 
empresas de Holambra 
pagam benefícios aos seus 
funcionários usando um 
serviço criado pela Asso-
ciação Comercial e Empre-
sarial (ACE Holambra). É o 
chamado ACE Card, cartão 
tipo vale-alimentação e 
outras modalidades, que 
é usado por 1200 tra-
balhadores em mais de 
30 pontos comerciais da 
cidade, que aceitam o card 
como forma de recebi-
mento.

Além de beneficiar 
quem recebe, o cartão tam-
bém é importante para a ci-
dade. As compras por meio 
do ACECard resultam em 

R$ 170 mil em consumo 
no comércio de Holambra 
todo mês. Ao fim de um 
ano, o cartão movimen-
ta mais de R$ 2 milhões 
em compras no comércio 
local. “O ACECard, além 
de ser econômico para as 
empresas que o utilizam, 
pois tem tarifa zero para 
os empregadores, também 
é útil para a cidade. Está 
na proposta da ACE de 
incentivar o consumo em 
Holambra”, fala a gerente 
Suzi Celegatti.

A Associação Comercial 
está incentivando as em-
presas a migrarem a forma 
de pagar benefícios aos em-
pregados. “Muitas empre-

sas ainda concedem cesta 
básica aos colaboradores. 
Nossa sugestão é que in-
ovem, oferecendo, no lugar, 
um cartão de benefícios, 
como o ACE Card, que 
tem tarifa zero para o em-
pregador”, fala. “Além de 
econômico, é mais produ-
tivo, pois elimina a compra 
de cestas, cotação, estoque 
e distribuição. E, para o 
funcionário que recebe, é 
muito mais liberdade de 
consumo”.

A gerente refere-se à 
possibilidade que o cartão 
oferece em comparação 
com as cestas básicas. Ao 
receber o card, o emprega-
do recebe um crédito, real 

e imediato. Assim, pode 
comprar produtos que não 
vêm na cesta básica, como 
carnes, ovos, leite, pães e 
alimentos frescos.

O ACECard é vale-ali-
mentação, vale-refeição e 
também convênio, cartões 
que são aceitos como forma 
de pagamento em mais de 
30 pontos da cidade, em di-
versos tipos de comércios, 
como restaurantes, super-
mercados, cafés, farmácias, 
lojas, postos e combustível 
e vários outros.

Também há uma novi-
dade. Na versão plus, 
pode ser usado em caixas 
eletrônicos Banco 24 horas.

E SEU EU QUISER SER 
CREDENCIADO?

Além das empregadoras 
que oferecem o cartão para 
os funcionários, o comércio 
também pode aderir ao 
ACECard para vender para 
os beneficiários e atrair 
mais clientes. Por exemplo: 
um supermercado pode ser 
credenciar com a Vegas, 
bandeira do cartão, para 
vender para os usuários do 
ACECard. Assim, a empre-
sa passa a ser um estabelec-
imento credenciado.

VANTAGEM PARA AS-
SOCIADOS

Qualquer empresa pode 
se credenciar, mas, as em-

presas associadas, têm de-
sconto no percentual pago 
normalmente à operadora 
sobre cada compra. O de-
sconto para estabeleci-
mentos associados à ACE 
é generoso, muito compet-
itivo em relação aos demais 
cartões do mercado.

COMO ADERIR?
Tanto para empre-

gadores quanto para 
comércio que quer vender 
pelo ACECard, o contato 
para adesão é com a As-
sociação Comercial, com 
a agente comercial Tânia 
Santana. O telefone de 
contato é o 11 98873-5259 
(também é WhatsApp).
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“UNINDO FORÇAS PELA TRANSFORMAÇÃO: 
Nova sede da APAE de Santo Antônio de Posse

Holambra tem aplicativo com serviços grátis e 
até consulta de CPF e periodicamente faz sorteio 

de prêmios!

Jaguariúna recebe 2 toneladas de 
doação de ração para animais

Jaguariúna inicia ação educativa nas 
escolas sobre saúde única, zoonoses, 

comportamento animal e guarda 
responsável

Por Regina Vicenzotti

A Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(APAE) de Santo Antônio 
de Posse tem uma grande 
notícia para compartilhar 
com a comunidade. Uma 

generosa doação da antiga 
Santa Casa para a APAE 
está prestes a transformar 
a realidade da instituição, 
mas para concretizar esse 
sonho, a entidade precisa 
da colaboração de em-
presários, autoridades e, 

acima de tudo, da popu-
lação.

A doação do prédio, que 
pertenceu à irmandade, 
ocorreu de forma total-
mente legal. A diretoria 
da APAE aceitou a oferta e 
todo o processo de trans-
ferência, agora detendo a 
escritura e demais docu-
mentos em seu nome. A 
parceria entre a Diretoria 
e a Irmandade foi funda-
mental para tornar esse 
presente possível.

A APAE de Santo Antô-
nio de Posse desempenha 
um papel essencial na 
comunidade, oferecen-
do serviços de educação 
e assistência a alunos e 
usuários da assistência. A 
instituição mantém con-
vênio com a Secretaria 
de Educação do Estado 
de São Paulo, que ajuda 

a cuidar dos serviços ed-
ucacionais. Além disso, 
um termo de colaboração 
com o município apoia os 
atendimentos de usuários 
com mais de 30 anos. Para 
cobrir os demais gastos, 
a APAE utiliza recursos 
próprios.

O prédio doado, é o 
cenário ideal para a nova 
sede da APAE. A trans-
formação do prédio em 
uma sede que atenda ple-
namente às necessidades 
da APAE é uma tarefa que 
depende da colaboração 
de todos.

Doações de empresas 
parceiras, da prefeitura e 
emendas parlamentares 
importantes com materiais 
essenciais, como cimen-
to e telhas, para a refor-
ma. Além disso, recursos 
próprios da APAE são ob-

tidos por meio de eventos 
e pela generosidade de 
colaboradores e cidadãos.

O terreno da nova sede 
abrange 3.600 metros 
quadrados, e a reforma 
envolve aproximadamente 
1.160 metros quadrados. 
Com a conclusão da obra, 
a sede contará com áreas 
dedicadas à Educação, 
Saúde, Assistência e Ad-
ministração. Atualmente, 
a APAE atende 17 alunos 
na área educacional e 33 
usuários na assistência, to-
dos recebendo os cuidados 
de saúde necessários, alem 
disso o espaço contará com 
um barracão com 318m² 
de construção, trata-se 
de termo de fomento, e 
veio via Secretaria Re-
gional de Assistência So-
cial – DRADS Campinas 
e emenda parlamentar de 

deputados.
A concretização desse 

sonho ainda não tem uma 
data definida, pois de-
pende da disponibilidade 
de recursos. A APAE de 
Santo Antônio de Posse, no 
entanto, está empenhada 
em buscar essa realização e 
contar com o apoio e a par-
ceria de todos os membros 
da comunidade. Juntos, 
podemos tornar essa trans-
formação em realidade e 
proporcionar um futuro 
mais brilhante para aque-
les que mais precisam.

Serviço:
APAE Santo Antonio 

De Posse
Tel: (19) 3896-3009
WatsApp: (19) 99702-

8539
E-mail: apaesaposse@

gmail.com

Pode parecer brinca-
deira, mas, em meio a 
tanta informação, pode 
ficar complicado saber 
onde buscar uma ori-
entação. E Holambra 
tem uma ferramenta 
que concentra diversos 
serviços: além de ser 
gratuita, está na palma 
da mão.

É o Aplicativo ACE 
Holambra, criado pela 

Associação Comercial e 
Empresarial (ACE Hol-
ambra). Inicialmente 
desenvolvido para ge-
renciar as campanhas 
Compra Premiada, que 
faz sorteio de prêmi-
os no Dia das Mães e 
Natal, a ferramenta se 
tornou um banco de 
serviços.

No app o  usuário 
c o n s e g u e  c o n s u l t a r 

telefone e endereço, 
incluindo rotas de aces-
sos (o que é muito útil 
para visitantes) de mais 
de 300 empresas. Estas, 
estão organizadas por 
categorias: calçados, 
roupas, combustíveis, 
flores, supermercados 
e restaurantes,  den-
tre outras dezenas de 
modalidades no Guia 
Comercial.

Há ainda outras util-
idades como o Banco de 
Talentos, como vagas 
disponíveis em Holam-
bra ou na região, o Ca-
dastro Positivo, que faz 
a consulta gratuita de 
CPF e o serviço Negocie 
seus Débitos e CRC – 
Central de Recuperação 
de Crédito, que inicia a 
negociação de dívidas.

Além dos serviços 

p a r a  a  p o p u l a ç ã o , 
como os Telefones de 
Emergência, há várias 
opções para os asso-
ciados, como lista de 
prestadores de serviços 
m é d i c o s  d e  c o n v ê -
nios  como Unimed, 
U n i o d o n t o  e  S a ú d e 
Beneficência. Todos os 
serviços da ACE tam-
bém estão listados e o 
atendimento ao asso-

ciado já pode começar 
pelo Aplicativo quando 
o empresário precisar 
de informação.

O Apl icat ivo  ACE 
Holambra é gratuito e 
está disponível o ano 
todo – e não apenas nos 
períodos da campanha 
promoção Compra Pre-
miada.  Basta baixar 
pela App Store ou Play 
Store.

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna recebeu 
nesta quarta-feira, dia 
18 de outubro, mais uma 
doação da empresa Mars 
para os animais da ci-
dade. Desta vez foram 
doadas duas toneladas 
de ração, que serão dis-
tribuídas ao grupo de 
protetoras que fazem 
parte do apoio a animais 
sem tutores.

A entrega do produto 
foi realizada na sede da 
Unidade de Vigilância 

em Zoonoses de Jag-
uariúna, no Campus II 
da UniFAJ, no Tanquin-
ho.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, a 
Mars vem apoiando os 
trabalhos de Jaguariúna 
na área animal. Este apo-
io tem contribuído com o 
trabalho das protetoras 
e, assim, os animais são 
beneficiados.

CIDADE AMIGA DOS 
ANIMAIS

Por duas vezes con-
secutivas, Jaguariúna 
conquistou o Prêmio 
Cidade Amiga dos An-
imais, realizado pela 
World Animal Protec-
tion – Proteção Animal 
Mundial (WAP), com 
parceria da Organização 
Mundial de Saúde Ani-
mal (OIE) e Organização 
Pan-americana de Saúde 
(OPAS).

O resultado se deve 
à iniciativa da Prefeitu-
ra de Jaguariúna, que 

reconheceu a causa an-
imal como uma das pri-
oridades, implantando 
na lei orçamentária da 
cidade recursos para 
desenvolver a política 
municipal de saúde ani-
mal, que agora é referên-
cia na América Latina.

A cidade foi uma das 
primeiras do Estado a 
inaugurar um Posto de 
Atendimento Médico 
Veterinário municipal, 
com atendimento total-
mente gratuito.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio das 
secretarias de Saúde e 
Educação, inicia nes-
ta quarta-feira, dia 18 
de outubro, uma ação 
educativa nas escolas 
municipais sobre saúde 
única, zoonoses, com-
portamento animal e 
guarda responsável. A 
ideia é fazer com que os 
alunos sejam multipli-
cadores das informações 

junto às famílias e trans-
mitam aos pais as infor-
mações sobre a relação 
entre a saúde animal, a 
saúde humana e o meio 
ambiente e seu impacto 
na vida da população.  

As palestras – voltadas 
a alunos dos 6º e 7º anos 
do Ensino Fundamental 
– serão ministradas pelo 
médico veterinário da 
Secretaria de Saúde de 
Jaguariúna, Paulo Ro-

berto de Almeida Costa. 
Os estudantes também 
vão receber uma cartilha 
digital com várias infor-
mações sobre a guarda 
responsável.

No material, que foi 
produzido pelo Depar-
tamento de Zoonoses e 
Bem-Estar Animal, há 
informações sobre ali-
mentação, ambientação, 
vacinação, vermifugação, 
controle de pulgas e car-

rapatos, comportamento 
animal e responsabili-
dades dos tutores.

As escolas municipais 
que devem receber as 
palestras são: E.M. Dr. 
Franklin de Toledo Piza, 
E.M. Pref. Joaquim Pires 
II, E.M. Mário Berga-
masco, E.M. Profª Oscar-
lina Pires Turato, E.M. 
Prefeito Adone Boneti e 
E.M. Coronel Amâncio 
Bueno.



Quinta-Feira, 
19 de Outubro de 2023 7 P Jornal Possense

Terceira edição dos Jogos Escolares de Santo 
Antônio de Posse promove integração e saúde

Equipe masculina Sub-19 de vôlei de quadra vence 
triangular com bravura

Dia das Crianças em Santo Antônio de Posse: 
Diversão na Praça da Matriz

Com grande empol-
gação e energia, a ter-
ceira edição dos Jo-
gos Escolares de San-
to Antônio de Posse 
(JESAP) reuniu alunos 

das escolas municipais 
EMEFs “Pref. Augusto 
Coelho”, “Professora Is-
aura de Carvalho Coel-
ho” e “Conceição Gogoi 
Menuzzo”. A iniciativa 

foi lançada para pro-
mover a prática esporti-
va, a integração entre os 
estudantes e a aquisição 
de hábitos saudáveis.

O evento, reuniu at-
letas mirins em quatro 
modalidades emocio-
nantes: Futsal, Tênis de 
Mesa, Voleibol e Vôlei 
Câmbio (Vôlei Adapta-
do). Essa diversidade de 
esportes permitiu que 
os alunos demonstras-
sem suas habilidades 
e paixão pelo esporte, 
criando um ambiente de 
competição saudável e 
de camaradagem.

Promoção da Inte-
gração

Os Jogos Escolares 
de Santo Antônio de 
Posse não se limitaram 
apenas às competições 
esportivas, mas tam-
bém buscaram promov-
er a integração entre 
os alunos. Através da 
interação entre as es-
colas e as diferentes 
modalidades esportivas, 
os estudantes puderam 
criar novas amizades e 
fortalecer os laços com 
seus colegas.

A  c o m p e t i ç ã o 

saudável e o espírito 
esport ivo  est iveram 
presentes durante todo 
o evento, enfatizando a 
importância do trabalho 
em equipe, respeito aos 
adversários e superação 
de desafios. Esses va-
lores são essenciais não 
apenas no esporte, mas 
também na vida cotidi-
ana dos estudantes.

Parabéns aos Partici-
pantes e Organizadores

Os Jogos Escolares de 
Santo Antônio de Posse 
têm sido um sucesso 
ano após ano, graças ao 

esforço conjunto dos 
alunos,  professores, 
pais e organizadores. A 
dedicação de todos os 
envolvidos é fundamen-
tal para proporcionar 
uma experiência en-
riquecedora e inesquec-
ível para os jovens at-
letas.

Com a terceira edição 
do JESAP concluída 
com sucesso, é evidente 
que o evento não apenas 
promove a excelência 
esportiva, mas também 
cria memória e habil-
idades de vida para os 
estudantes.

A cidade de Santo 
Antônio de Posse, por 
meio do Programa At-
leta do Futuro (PAF), 
viu sua equipe mascu-
lina sub-19 de vôlei de 
quadra brilhar em um 
emocionante Torneio 
Triangular no último 
sábado, 14 de outubro, 
no Ginásio de Esportes 
da EMEF Pref. Augusto 
Coelho. Neste torneio, 
os jovens talentosos 
atletas enfrentaram as 
equipes de Nova Odessa 
e Cosmópolis, demon-
strando  um desem-
penho impecável em 
quadra, e conquistaram 
o tão almejado título de 

campeões.
O torneio triangular 

reuniu equipes de alto 
calibre, mas a equipe da 
casa, com seu entrosa-
mento e determinação, 
conquistou o primeiro 
lugar de forma bril-
hante. O desempenho 
excepcional dos joga-
dores, combinado com 
uma estratégia de equi-
pe sólida, permitiu que 
Santo Antônio de Posse 
se sagrasse campeã do 
triangular.

Espírito de Equipe 
em Destaque

O sucesso da equi-
pe sub-19 de vôlei de 

quadra de Santo Antô-
nio de Posse no torneio 
triangular é um teste-
munho do comprome-
timento e do espírito da 
equipe dos jovens atle-
tas. Cada ponto marca-
do, cada bloqueio e cada 
saque foram realizados 
com soluções, demon-
strando a dedicação 
incansável desses joga-
dores talentosos.

Reconhecimento e 
Celebração

O triunfo da equi-
pe masculina sub-19 
de vôlei de quadra de 
Santo Antônio de Posse 
merece ser celebrado 

e reconhecido. O es-
porte desempenha um 
papel fundamental na 
formação de jovens, 
ensinando valores como 
disciplina, trabalho em 
equipe e superação de 
desafios. Esta vitória 
não destaca apenas o 
talento dos atletas, mas 
também o comprometi-
mento da comunidade 
em apoiar e nutrir o 
esporte local.

P a r a b é n s  à  e q u i -
pe sub-19 de vôlei de 
quadra de Santo Antô-
nio de Posse por sua 
conquista notável no 
Torneio  Triangular . 
Que este seja apenas o 

começo de uma jornada 
repleta de sucessos e re-
alizações para esses jov-

ens talentosos, que têm 
um futuro promissor no 
mundo do esporte.

No dia 22 de out-
ubro, as Crianças de 
Santo Antônio de Posse 
terão a oportunidade 
de celebrar o Dia das 
Crianças de uma ma-
neira especial na Praça 
da Matriz. A Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Desen-
volvimento Social, fará 
uma série de atividades 
que proporcionarão di-

versão e entretenimen-
to a todas as crianças 
do município. O evento 
será aberto ao público 
e de entrada franca, 
garantindo que todas 
as famílias possam par-
ticipar.

A programação con-
tém uma variedade de 
atrações que farão a 
alegria das crianças ao 
longo do dia. Algumas 

das atividades incluí-
das:

1. Cama Elástica
2. Piscina de Bolinha
3. Tobogã Inflável
4. Futebol de Sabão
5. Guloseimas como 

Pipoca, Algodão Doce, 
Refrigerante,  suco e 
muito mais.

Traga sua família e 
venha para um dia de 
diversão. 

O 2º Campeonato 
Municipal de Futebol 
Society de Santo Antô-
nio de Posse chegou ao 
seu emocionante desfe-
cho no último sábado, 
14 de outubro, quando o 
Fut Segunda consagrou-
-se bicampeão ao vencer 
a Associação Desportiva 
Rincão por uma impres-
sionante goleada de 6 a 
1. O torneio, promovido 
pela Prefeitura Munici-
pal em parceria com a 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social e o De-
partamento de Esportes 
e Lazer, proporcionou 
aos amantes do futebol 
society uma competição 
de alto nível, recheada 
de jogos emocionantes 
e momentos memorá-
veis.

A grande final, que 
coroou o Fut Segunda 
como bicampeão, não 

apenas destacou a qua-
lidade técnica dos fi-
nalistas, mas também 
encantou o público 
presente, que lotou as 
arquibancadas e trans-
formou o evento em um 
espetáculo à parte. Am-
bas as torcidas demons-
traram seu apoio incon-
dicional, criando uma 
atmosfera empolgante 
que ressaltou a paixão 
local pelo esporte.

Ao longo do campeo-
nato, diversos jogadores 
se destacaram, e prê-
mios individuais foram 
concedidos aos mais 
talentosos. O artilheiro 
da competição foi Negã-
zinho, do Fut Segunda, 
com impressionantes 
19 gols marcados. En-
quanto isso, a dupla de 
goleiros Galego e Rair, 
do tempo Juventude, 
provou ser a mais sóli-

da, conquistando o títu-
lo de goleiros menos va-
zados. O atleta destaque 
do torneio foi Renato, 
do Juventude, demons-
trando sua habilidade 
e influência na equipe. 
Além disso, o Borussia 
foi reconhecido como o 
time mais disciplinado 
do campeonato, mos-
trando respeito e fair 
play em todos os mo-
mentos da competição.

O 2º Campeona-
to Municipal de Fute-
bol Society de Santo 
Antônio de Posse foi 
um evento esportivo 
de grande magnitude 
que reuniu dezenas de 
equipes representando 
diferentes regiões da 
cidade, divididas em 
três grupos. Durante 
dois meses de intensa 
competição, cinquenta 
e oito partidas emocio-

nantes foram realizadas 
no Campo Society do 
bairro São Judas Ta-
deu, proporcionando 
aos moradores de Santo 
Antônio de Posse uma 
experiência esportiva 
vibrante e marcante.

O Fut Segunda, com 
seu desempenho con-
sistente e uma vitória 
convincente na gran-
de final, reafirmou seu 
domínio no futebol so-
ciety local, conquistan-
do o bicampeonato e 
estabelecendo-se como 
uma das equipes mais 
respeitadas da região. 
A competição deste ano 
certamente ficará na 
memória de todos os 
envolvidos e dos apai-
xonados pelo futebol de 
Santo Antônio de Posse, 
alimentando a expec-
tativa para futuros tor-
neios emocionantes

Fut Segunda brilha na grande final e conquista 
o bicampeonato
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“PRIMEIRA FEIRA DE ARTESANATO DE SANTO 
ANTÔNIO DE POSSE: Celebrando a criatividade local”
Por Regina Vicenzotti
Fotos: Acervo das Ar-

tesãs

Após um encontro 
inspirador com o padre 
Carlos, Maria José e Cás-
sia Duarte, nasceu a ideia 
de reunir talentosos ar-
tesãos de Santo Antônio 
de Posse. O objetivo era 
claro: fornecer uma for-
ma para que essas men-
tes criativas pudessem 
exibir seus trabalhos e se 
conectar com a comuni-
dade. Assim, a primeira 

Feira de Artesanato de 
Santo Antônio de Posse 
foi criada, com ênfase 
nas pessoas da cidade e 
suas incríveis criações.

Todos os artesões lo-
cais terão seu mereci-
do destaque, com uma 
variedade de artesana-
tos que vão desde peças 
em MDF, costura cria-
tiva, crochê, mosaico, 
biscoito, bolsas, vasos, 
resinas, bijuterias, bor-
dados, até cachaça, ami-
gurumi, enfeites de Natal 
e muito mais.

Além de apresentar 
suas criações, os artesões 
terão a oportunidade de 
aceitar encomendas e 
vender lembranças de 
Natal. Este evento es-
pecial ocorrerá no Salão 
Paroquial da Matriz.

A primeira edição 
acontecerá nos dias 28 
de outubro (sábado) das 
15h as 21h e 29 de out-
ubro (domingo) das 8h 
as 21h. Os visitantes são 
convidados a se juntar-
em a essa festa de cria-
tividade e talento local.

Para obter mais in-
formações sobre a feira, 
dúvidas, ou detalhes po-
dem entrar em contato 
com Masé no celular: 
997-982182.

Maria José, uma das 
organizadoras, expres-
sou sua vontade de que 
os visitantes se inspir-
assem e valorizassem o 
trabalho árduo e a cria-
tividade das artesãs de 
Santo Antônio de Posse. 
Ela enfatizou que, se 
esta primeira edição for 
bem-sucedida, o tra-

balho destes artistas 
pode servir de inspiração 
para outras feiras.

A feira contará com 
a participação das se-
guintes artesãs: Ana 
Cláudia, Ana Rita, Car-
olina Célia,  Cláudia 
Marques, Cláudia Mar-
tins, Claudineia, Cle-
usinha, Cris Duarte, Dita, 
Érica, Jéssica, Julia, Lil-
ian, Lu Viam, Marina, 
Masé, Mariana, Maria 
Amélia, Márcia, Môni-
ca Flores, Eliz, Rafaela, 
Regina, Rachel, Rebeca, 

Regiane, Marcos, Tereza, 
Tuca Loli, Vera Rubsten, 
Veruska e Cristina.

O evento ocorrerá no 
Salão Paroquial da Ma-
triz e terá entrada gra-
tuita. Além das incríveis 
criações, os visitantes 
também poderão desfru-
tar de deliciosos pastéis, 
refrigerantes e muito 
mais. Não perca a opor-
tunidade de apreciar o 
talento das artes locais e 
contribuir para a comu-
nidade de Santo Antônio 
de Posse.


